



Agora du 4 avril 2023

Présents : Anne, adhérente, Bruno, Évelyne, maître de séance, François, Genièvre, Katell, Salvina

Absent et excusé : Christophe

ORDRE DU JOUR

Trésorerie
Point sur l'administratif
Ménage
Redynamisation du local
Questions diverses

Fête du Printemps du 16 avril

Tout est à peu près calé.

Bruno va demander à Gaëlle si elle peut proposer du taïchi en plus du conte déjà prévu

L'Amicale Laïque nous prête des barnums

Les flyers sont prêts à être distribués

Il est demandé à chacun de faire de la com' pour attirer le plus de monde possible

François pose une question... Faut-il inviter les institutions à cette fête. Il fera une liste des personnes à inviter. A suivre

Les vendredis du Kikaf en juin

Une réunion de préparation des vendredis de juin est prévue le mardi 18 avril de 19 h à 20 h au Kikaf

Fête de quartier à L'Orangerie

Gaëla et Christophe s'en occupent. Une première réunion a eu lieu avec un groupe d'habitants et les HLM. Tous très motivés. Une rencontre avec un artiste est prévue.

Fête de la Musique le 21 juin

Le Kikaf a peu de marge de manœuvre car c'est la Mairie qui veut s'en occuper et le service communication invite d'abord l'OCL, le Grand Pré et la Médiathèque avant le Kikaf.

De notre côté on aura à gérer le bar avec bière blonde et rousse (la Quevertoise). La question se pose, aura-t-on assez de verres et François propose aussi un point de lavage des verres. Trop galère l'année dernière. 300 verres au minimum sont à trouver.

Christophe et Évelyne proposent un atelier cuisine du monde pour restaurer les bénévoles et les artistes présents.

La question est posée du bénéfice. Nous sommes d'accord de le partager avec une autre association qui en retour nous donnera un coup de main. 101 pour un toit est proposé. A suivre

Aménagement du local

Il est proposé un grand ménage tous les 15 jours par un atelier qui se fait au local. Un planning sera affiché. François est en charge de le communiquer avec les différentes commissions concernées. Le groupe Paroles d'hommes et l'un des groupes de parents chercheurs ont déjà réalisé le nettoyage.

D'autre part, l'atelier couture a commencé à confectionner des coussins. D'autres idées ont émergé. A suivre

Point administratif

Genièvre devient trésorière, donc doit rentrer dans le bureau ne serait ce que pour donner des justificatifs à la banque. Ce sera fait à la prochaine assemblée générale en septembre avec envoi à la Préfecture des derniers changements. A suivre de près

Redynamiser l'Agora

Idées émises

. Aller à la rencontre des toutes les commissions dans lesquelles aucun membre du bureau ne participe (Parents chercheurs, Repair café...) pour se présenter, expliquer, donner envie à des participants de ces commissions à venir participer aux Agoras

. Dans le même esprit, inviter un membre de chaque commission à l'Agora, et/ou un partenaire tel que le Conseil des Sages, La Ville Oger, et aussi un adhérent etc...

. Faire une formation suivant les besoins

Retrouver les liens de formations proposées pour les bénévoles des associations. Évelyne prend contact avec La Convergence des Loutres pour nous proposer une formation d'une journée autour de l'accueil dans l'association.

. Se retrouver pour un temps festif entre bénévoles actifs du Kikaf. Évelyne propose un Murder Party au Château de Quintin et un repas après. Le Kikaf prendrait en charge le prix de l'inscription 75 euros par équipe.

Évelyne s'en occupe et nous envoie une framadate.

Questions diverses

Achat d'une sono. François s'occupe d'acheter sono et éclairages pour le local. Un budget de 500 euros est alloué.

Budget. Jusqu'à une dépense de 300 euros pour une animation d'un événement au sein du Kikaf aucune autorisation n'est requise. Au-delà demander à l'Agora d'examiner la demande

La prochaine réunion de l'Agora est prévue le 30 mai à 19 h30. Animateur François